

## Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 09.12.2024

### Neue Generation der myToulon Trinkflasche

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® erweitert seine myToulon-Produktfamilie um eine neue Generation der beliebten Trinkflasche: RETUMBLER-myToulon II 820. Die Flasche präsentiert sich in einer neuen Formsprache und führt das vielfältige Farbkonzept weiter. Wie die erste Generation lässt sich auch das neue Eigendesign mit einem Silikonring und/oder Silikonsleeve konfigurieren. Beide Generationen sind fester Bestandteil des RETUMBLER®-Drinkware-Sortiments.

### Einwandig und einzigartig

Die auslaufsichere 820 ml Edelstahlflasche überzeugt durch eine hochwertige Verarbeitung und Materialauswahl. Ihr leichtes Gewicht macht die einwandige Trinkflasche perfekt für Unterwegs. Gefertigt aus recyceltem Edelstahl und recyceltem PP-Kunststoff, wird die Flasche durch eine ansprechende Pulverbeschichtung abgerundet.

Die Trinkflasche ist in Weiß, Rot, Hellgrün und Dunkelblau erhältlich. Kombinierbar mit einem Silikonring und/oder einem Silikonsleeve in 17 Farben, lässt sich der Artikel flexibel an das Design des Kunden anpassen. Über 1.000 farbliche Kombinationsmöglichkeiten machen sie zu einem Chamäleon unter den Werbeartikeln.

### Attraktive Werbemöglichkeiten

Die Trinkflasche ist mittels Lasergravur, 2C Tampondruck oder UV-Druck veredelbar. Für eine besonders eindrucksvolle und fotorealistische Darstellung der Motive bietet REFLECTS® 360° und 180° UV-Druck. Alle Bestandteile dieses Artikels sind in Köln lagernd und werden vor Ort am Stammsitz des Unternehmens veredelt.

### Über REFLECTS®

*Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.*

[www.reflects.com](http://www.reflects.com)

**Pressekontakt**  
**REFLECTS® GmbH**  
**Jiaxuan Cai (Ivy)**

Toyota-Allee 54  
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)

## Press Release REFLECTS®

Date: 2024-12-09

### New Generation of the myToulon Water Bottle

The Cologne-based promotional products specialist, REFLECTS®, is expanding its myToulon product family with a new generation of the popular water bottle: RETUMBLER-myToulon II 820. The bottle features a new design language while continuing the diverse colour concept. Like the first generation, the new in-house design can be configured with a silicone ring and/or silicone sleeve. Both generations are integral parts of the RETUMBLER® drinkware range.

### Single-Walled and Unique

The leak-proof, 820 ml stainless steel bottle impresses with high-quality workmanship and material selection. Its light weight makes the single-walled water bottle perfect for on-the-go use. Made from recycled stainless steel and recycled PP plastic, the bottle is finished with an appealing powder coating.

The water bottle is available in white, red, light green and dark blue. It can be combined with a silicone ring and/or silicone sleeve in 17 colours, allowing the product to be flexibly adapted to the customer's design. It is a chameleon among promotional products with over 1,000 colour combination possibilities.

### Attractive Advertising Opportunities

The water bottle can be refined with laser engraving, 2C pad printing or UV printing. For particularly impressive and photorealistic designs, REFLECTS® offers 360° and 180° UV printing. All components of this product are stocked in Cologne and are finished locally at the company's headquarters.

### ***About REFLECTS®***

*The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.*

[www.reflects.com](http://www.reflects.com)

**Press contact**  
**REFLECTS® GmbH**  
**Jiaxuan Cai (Ivy)**

Toyota-Allee 54  
50858 Köln  
Phone: +49 2234 99 00-513  
Fax: +49 2234 99 00-100  
Email: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)